



Los alumnos de Salamanca Ciudad del Español aprenden cocina 'Made in Spain'

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Escuela de Hostelería ha comenzado a impartir esta mañana la primera clase de gastronomía para estudiantes de español.

Cada clase está formada por quince alumnos de las escuelas y universidades miembros de Salamanca Ciudad del Español que aprenden a realizar los platos más sencillos y representativos de la gastronomía estival de nuestro país.

Las jornadas tienen una duración de dos horas y media durante las cuales los alumnos aprenden a cocinar platos típicos como el gazpacho, la paella o la tortilla de patatas y también algún plato salmantino, como las famosas patatas meneás. Posteriormente todos los participantes degustan lo que han cocinado juntos.

Salamanca Ciudad del Español organiza desde el año 2010 estas clases con las que acerca la gastronomía local y nacional a los estudiantes de español para que conozcan una parte más de nuestra cultura.

Se trata de una iniciativa que goza de mucha popularidad entre los alumnos porque combina la práctica del idioma con el aprendizaje de las recetas más características de nuestra gastronomía.

Las próximas citas culinarias tendrán lugar el 16 y 23 de julio y el 13 de agosto de 18:00 a 20:30 horas en dicha escuela.